

Coursan

« Si le cœur vous en dit », la nouvelle animation



Une des dernières animations de la bibliothèque MJC avec les élèves de l'école Jeanne-Miquel.

Depuis quelques semaines, les responsables de la bibliothèque de la Maison des Jeunes et de la Culture ont mis sur pied un cercle de lecture. Après quelques essais internes pour parfaire le fonctionnement, ces responsables viennent d'élargir le cercle à tous les adhérents de la bibliothèque. Le prochain rendez-vous a lieu **ce mardi 14 mars** à 14 heures dans les locaux de la place Voltaire. « Nous avons appelé cette animation "Si le cœur vous en dit" », rappelle Paulette Sérié une des organisatrices en poursuivant : « En fait, on peut venir partager, en toute simplicité, ses coups de cœur, ses impressions sur une de ses lectures avec une

équipe de bibliothécaires bénévoles. Il n'y a pas de livre choisi en avance. Chacun vient parler d'un livre qu'il a aimé... ou pas. Mais on peut aussi venir écouter. Nous avons voulu que ce soit un moment d'échange et de partage, une manière de lire autrement. Cet atelier convivial peut aussi permettre de découvrir des ouvrages très différents de nos choix habituels, de découvrir autre chose, de s'intéresser à des genres que l'on n'a jamais lu ou bien évidemment au contraire de partager ses passions avec d'autres passionnés. C'est une expérience littéraire qui permet d'enrichir le plaisir que l'on prend en lisant ».

L. H.

POINT VIRGULE

● PAROISSE DE LA CLAPE

Ce mardi 14 mars à 16 h 30 catéchisme à Narbonne-Plage et à Armissan, messe à Salles à 16 h 45 ; à 17 heures, catéchisme à Fleury.

● DON DE SANG

Dernier jour de la collecte de sang **ce mardi 14 mars** organisée par l'EFS et l'association locale dans la salle polyvalente à partir de 15 heures.

● CÉRÉMONIE

Salles-d'Aude

LES ÉCHOS DU PONTIL

● MÉDIATHÈQUE

Jusqu'au 24 mars, une nouvelle exposition est visible à la médiathèque municipale Jean-Camp sur le sujet des énergies renouvelables.

● FESTIVITÉS SALLOISES

Les Festivités Salloises organisent une soirée pour

● GUERRE D'ALGÉRIE

La cérémonie de commémoration du souvenir et du recueillement à la mémoire des victimes de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc se déroulera le **dimanche 19 mars** à 11 h 30 à l'espace Bernard-Douarche.

● MJC INFOS

Un conseil d'administration de la MJC se déroulera **ce mardi 14 mars** à partir de 18 h 15 salle J.-Miro.

fêter le carnaval le **samedi 18 mars** à partir de 19 heures au Cube. Au menu, apéritif, entrée, plat, fromage, glace. Adultes 15 € tout compris, enfants jusqu'à 8 ans, 5 €.

> Inscription **Jusqu'au 15 mars**

auprès de Nicole
 06 99 29 37 90 ou Joëlle
 06 56 83 76 95.

Cuxac-d'Aude

Conseil municipal mercredi

Le conseil municipal se réunira à l'hôtel de ville, salle du conseil municipal **mercredi 15 mars** à 18 h 30. À l'ordre du jour : Finances (compte de gestion et administratif 2022 commune et crèche, débat d'orientation budgétaire 2023, tarif cantine scolaire). Urbanisme (convention opération de revalorisa-

tion du territoire, cession de parcelles). Grand Narbonne (convention relative à l'entretien des pistes cyclables). Divers (convention de partenariat relative au renforcement de la sécurité et la tranquillité au sein du parc de Domitia Habitat, véhicule en auto partage, prêt de vélos à assistance électrique, participation du Ful).

Gruissan

Retour vers le futur à la Pause Vintage de Pascal et Christine

Niché avenue des 4 vents, entre le café-pressing le Lavoir, aujourd'hui fermé, et le restaurant la Plancha Voile, la brocante-friperie Pause Vintage a ouvert ses portes tout récemment

Celui ou celle qui franchit le seuil se retrouve immédiatement propulsé 40 ou 50 ans en arrière, quand des génériques TV comme *Happy days* ou *L'île aux enfants* rythmaient son quotidien, quand les foyers étaient tous ou presque dotés d'un appareil téléphonique à cadran rotatif dont le fil en tire-bouchon s'entortillait régulièrement, quand dans les cuisines on mangeait sur des tables en formica et on buvait dans des verres marron, quand on écoutait la radio sur des postes ou des transistors en Grandes ou Petites Ondes (GO ou PO), que les 45 tours et les 33 tours en vinyle tournaient sur les tourne-disques, quand en-



Pascal et Christine chinent partout, à la recherche d'articles authentiques.

fin on était réveillés le matin par les deux cloches du réveille-matin. Les propriétaires de ce royaume des années 70 et 80, Pascal et Christine, sont des collectionneurs, spécialisés dans l'objet populaire. Issu du monde de l'événement-

tiel, ils sont habitués des parcs d'exposition, des salons vintage, des brocantes. Dans leur boutique, pas d'objets design ou grand chic mais ce que les gens avaient chez eux dans les années 70-80. Mobilier, fripes, accessoires, sacs, chapeaux, photos dédicacées des icônes de cette époque, meubles

industriels avec fabrication artisanale, horloge avec remotorisation si nécessaire, jouet des années 60, juke-box, vinyles, réveils, tout y est. Le vieux transistor devient une enceinte connectée, le téléviseur est doté d'un écran LCD mais conserve son aspect. « *Que de l'authentique, pas de rééditions !* », déclarent-ils, fièrement. Auparavant, ils participaient à une quinzaine d'événements en France et en Europe. Leur passion leur a valu un passage à l'émission de M6, *Un trésor dans votre maison* et à *Affaires conclues* sur France 2. Tous les ans, ils parcourent 100 000 km en recherche en France et à l'étranger. Mais aujourd'hui, jeunes retraités (elle était infirmière, lui travaillait dans la restauration de moto), ils aspirent à se poser. Installés à demeure dans leur bateau pour lequel ils ont un anneau dans le port de Gruissan depuis 20 ans, ils vivent leur passion et en font profiter tous les nostalgiques ou les curieux.

S. B.

DU CHÂTEAU À LA MER

● MÉMOIRE

Dans le numéro 410 de la revue de mars de Gruissan d'autrefois, Claire Courdil partage avec émotions la « *Tournée des grands-ducs* » de Bruno Milhé, Lo cosin, qui dans son récit

évoque les êtres chers disparus, amicaux, si proches des mémoires et des cœurs : pêcheurs, sauniers, viticulteurs, syndics de mer, emportant avec eux les odeurs de

tabac et de poissons, de la cuisine et du poêle à charbon. Une traversée des nostalgies, au parfum de paradis perdu.

● ÉCHANGES

Le prochain Café Philo aura lieu le **vendredi 17 mars** à 18 heures à la MJC où Sylvie Montel évoquera la thématique « *Le sens de la vie* » accompagnée de la conteuse Patricia Gustin.

D'un village à l'autre

Rugby à XV : l'EFSC termine par une victoire bonifiée

Il fallait absolument gagner pour assurer de façon certaine la deuxième place synonyme de réception à la maison pour les huitièmes du championnat d'Occitanie. Mission accomplie dimanche 12 mars pour la première et la B qui se sont imposées sur un score similaire 54-10. Rien à dire sur la manière, les coéquipiers de Quentin Acacio et Juan Alarcon ont mis les ingrédients comme on dit dans le jargon. À la fin de la rencontre, l'un des présidents, Laurent Boyer, et l'ensemble des dirigeants saluaient la performance de leurs joueurs : « *Je tiens à féliciter tout le groupe senior, la une et la B pour leur prestation d'aujourd'hui, ils ont fait un super match et ont mis en avant les valeurs du club qu'on s'attache avec persévérance à mettre en avant, tout le monde joue le jeu, mais apparemment on nous prend tou-*

jours pour des voyous, c'est frustrant et décourageant pour tout le monde. On ne tient aucunement compte de nos efforts. On est interloqués d'avoir eu aujourd'hui pour ce match qui s'est très bien passé une présence de la gendarmerie sur demande du club de Tarascon. Ils l'ont fait sans nous prévenir, on trouve cette attitude blessante et montre à quel point on nous considère toujours comme une équipe à problèmes alors que ce n'est pas le cas. On a d'ailleurs donné la meilleure réponse sur le terrain en leur passant une bagatelle d'essais et en honorant nos valeurs de jeu ». Rendez-vous la semaine prochaine à Leucate contre Trèbes pour la finale du challenge des Terroirs : « *On ne va pas galvauder ce match on le jouera à fond* », nous confiaient les dirigeants.

W. D.



La jeune garde de l'Entente, fête la victoire sur Tarascon et la deuxième place dans un bon esprit de famille qui caractérise le club.

Vinassan

André le Magnifique a ravi les spectateurs



Tous les membres des Mordus.

Ce vendredi 10 mars au complexe du village, la municipalité avait invité les bénévoles des multiples associations à la présentation d'une pièce de théâtre, *André le magnifique*. Elle était interprétée par la troupe des Mordus du Sallois José Perucho qui assure la partie son et lumière. Cette troupe, originaire de la région parisienne, était de passage en Languedoc ce week-end avec une autre représentation à Salles.

Le synopsis : c'est l'histoire d'un village de France qui pourrait être semblable au nôtre, dont le maire, pour faire revivre son théâtre menacé de démolition, a écrit une pièce et en donne l'interprétation avec son épouse, un de ses employés municipaux et un comédien professionnel. Il s'ensuit une succession de gags et de scènes comiques qui ont enchanté le nombreux public venu assister à cette représentation au complexe. Une belle soirée qui, vu les applaudissements au final, a satisfait tous les spectateurs.



Une scène de la pièce.